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周知関連 理解度

きっかけがないと参加しようがないので、そういう
機会を周知したり、そのゴールを明確にすること
が大事だと思います。

お恥ずかしながら、今回のアンケートで知りまし
た。「防災白岡」など放送が聞き取りにくい時があ
ります。スマホに情報を流していただく、高齢者世
帯には、専用の通信機を設置する、などしていた
だけれると助かります。なお、情報は流しっぱなし
ではなく、結末も知らせていただければと思いま
す。（例：犯人逃走中→逮捕されました。など）

まず、この年末時期にアンケートを実施するという
ことが、市民生活をよく考えていない。アンケート
を送られた市民の何人が返信できるか疑問。周
知の徹底と内容のわかりやすさを希望。

知らないことが多かったです。市と市民のために
なることは続けていけるように活動する人が困ら
ないようになっているんだなと知りました。自分ご
とにならないと本当、知らないですね。

今後は多少は市の協働等へ意識付けをして行き
たいと思う。

何も知らず申し訳ないです。無作為に2,000人に
告知アンケートできたのは良いことだと思います。
今すぐの協力は難しいが、今後はこの活動につ
いて広報等で見守っていきたいと思います。

住んでいる地区は、年に１，２回雨量が多いと側
溝から水があふれてしまう。また、行政にその問
題と月に１回の側溝清掃の負担が大きい件を頼
んでいるが、何の返答もいただけない。白岡の行
政は不十分であると感じています。衛生的問題で
あるのに、速やかな解決がされない事にとても不
満がある。「彦兵衛あけぼの団地です」

児童虐待事件や孤独死といった、孤立によっても
たらされる様々な事件を未然に防ぐために、これ
らの仕組みが活用できればよりいいのではない
かと思います。

定年後、生活に余裕が出たらやってみたい気がし
ます。

一部の人の活動という感じが強い。もっと広くア
ピールして行くべきだと思います。

このアンケートによってわかりやすくなることを願
います。市民生活を白岡が良くなるようになれば、
いいですね。質問がわからないところもありまし
た。

アンケートが届くまでは完全に無知でしたが、今
回のアンケートを機に、色々知っていきたい。

引っ越してきたばかりで何もわかりません。 デマンド交通は使用しにくい。駅と図書館、スー
パーの定期運行バスを導入してほしい。住みにく
いです。子供が安心して図書館に行けるようにし
てください。

一般市民が自らの意思でボランティア活動に参加
し喜びと思うことは悪くないが、公共、公益分野の
仕事に対する補助金制度は考えるべきかと思え
る。

もっと市民の意見を反映してほしい。
駅前を整備してほしい。

このアンケート調査に参加して初めて自分自身が
市政に無関心であることに驚きました。住み易くす
るために自分で協働に参加しなければと思いま
す。年代、地域によって違いがあるので、細かく情
報を市から発信していたたければ伝達されるので
は。

パートをしている主婦です。毎月、家事と仕事で
忙しく生活しています。全体的に使っている言葉
が難しく理解するのに時間を要し、忙しい人にとっ
ては実感がわきません。もう少し、わかりやすい
言葉、表現にしていただければと思います。

年齢的なこともあり市役所に行くにも、市内に行く
にも、バスも少ないので出かけることが不便で、
色々なことに参加することができません。

太田新井で生まれ地元に嫁いでもうすぐ４７年、
勤めを辞めてからはいつも利用するゴミ置場を綺
麗にすることが唯一の社会参加です。こもれびの
森で本を借りるのも楽しみです。今この生活に満
足しています。

都市計画の遅れ進路拡張（白岡駅前）

行政区の役員になったときはごみゼロや防災訓
練等に携わったことはあるが、毎回参加はなかな
かできない。ネットで市長の手紙等も読むこともあ
るが、中にはもう少し寄りそった結果が出ないもの
かと考えさせられることもある。本音を言わせてい
ただくと、どうせ…という思いの方が強いのが本音
です。

道路や公園の植栽管理などについて、散歩をして
いると畑や田の周辺を綺麗にしている方は、少数
である。まず、自分の周囲を清潔なものにするの
が最初ではないか。有志で始めることも大切だと
思っている。個人でできることを選んでいるが、地
域の活動に参加したい気持ちもある。

私は、このアンケート調査が送られてきて自治基
本条例等を知りました。とても楽しそうなイベント
（令和カフェ等）があり、参加してみたいと感じまし
た。このアンケートがなければ知りませんでした。
もっと周知すれば、参加者が増えるのではないか
と考えました。中学生の社会の授業の公民で自
分の市を知ろう、というのがありました。先生が、
市長の手紙を見せて、これについてどうするのか
考えたり、白岡市が良くなるにはどうするかを考え
たりしました。中学生に参画条例などを教え、それ
に加えて、実際に考えるという授業を行えば、若
い人たちの白岡への興味が上がるのではないか
と考えます。

わかりません 市の中で、大きな開発が行われていますが、広報
などで情報をいただきたい。

障害者の生活を維持する案等を考えてほしい。白
岡は障害者に対して優しくない。

まだまだ地元同士の話が進み、下の者に伝わる
ときは、順番でやる役くらいですね。それで楽して
ました。市対知りあいですね。若い行動力に期待
しています。少しづつ前進が見えてきました。楽し
みです。まちづくりに何か変化させようとの意気込
みが伝わりました。何か変わりそうな気がします。

このようなアンケート調査は、非常に良いと思う。
白岡市を安全・安心して生活できる史を目指して
市議会で協議していただきたい。
そのうえで、政策制度を今迄以上に周知していた
だきたい。

まったく知らなかったので、広報をきちんと読んで
いなかったのだと思いました。働く世代は、忙しく、
広報は読みたくても読めないのかも知れません。
webなら仕事の合間にみることがあるかもしれま
せん。インスタ・ブログなど配信されているので
しょうか？

言葉が難しいのでわかりやすくしてほしい。 白岡市内の開発事業について、情報を開示して
ほしい（民間も含めて)

このアンケートではじめて条例を意識しました。制
度があまり理解できていませんが、要望はありま
す。今年、難病（１００万人に１人）に罹患しまし
た。治療は、健康保険対象と思い込んでいて、対
象外になることをまったく想定せず、標準治療で３
００万円になる可能性もあり、これから教育費が
かかる子供たちのことを考え、パニックになりまし
た。自分が病気になり、はじめて今の制度ではま
かなえない人たちがいることを意識しました。個々
の年収にあわせた補助ではなく（年収制限なく）子
どもの高校無償化、学費の無償化を望みます。

地域でやろう、みんなで仲良くには程遠い白岡。
まず一人一人がいじめや仲間はずれ、悪い噂な
どやめたらどうですか。白岡市の職員さんからい
じわるだから、かわらないよ。

50字以下ではまともに意見が書けない。 興味があっても、情報を自分で取りに行く時間が
ないので、SNSなどがあれば、駅でSNSの周知を
してもらいたい。

内容が難しすぎる 子育て世帯（ひとり親世帯）、介護関連に税金を
かけることも大切だが、独身（単身）は税金を払っ
ているのに、何も還元されていないと感じる。市民
全世代に還元されるような税金の使い方をしてほ
しい。還元されないから、ふるさと納税をする人が
増えるのだと思う。

当調査票記入に当たり、転入者意識と定住居住
者の違和感で２０年超生活して来た。居住地区が
地元の方が多い事もあり、意見を言うことが困難
なことも否めない。何よりも駅前（特に西口）の道
路で危険を感じ、嫌な思いを常にしている。町の
顔です。何十年も不変？＝地主さん何とかして頂
きたい！（裏に空地、未利用・未使用の土地がた
くさんあるのが気になります。

西は近所づきあいがあんまりないので、住み易い
と感じる。農村部はプライベートまでガツガツと入
り込んでくると聞く。この際、近所、地域の付き合
いを解消してはどうか。関わりたい人は、集会所
などで催しを開いて参加するとかがいいのでは。

この欄を50文字以内で制限している時点で記入さ
せる気がないと感じる。

全く知らないので、情報発信が必要だと思いま
す。

条例について全く知らない。
知らないことについての回答はできません。

指定ゴミ袋が高すぎるので安くするか、コロナ支
援の時のように、時々配布して下さい。ドラックス
トアでのポイント対象外なのも腑に落ちません。

回覧板は、隣近所が嫌な人もいるので、いらない
と思う。ウイルスなどがついていそうで気持ちも悪
い。役員とか、これからの人達はやりたくないと思
う。お金を集めたりとても嫌です。もう少し考えて
ほしいものです。地区ごとに掲示板などで知らせ
たら良いと思う。しらおかだよりなどは、ポストに入
れるので良いが、回覧板は、東京から来た私は、
とても考えずらかったです。

市民活動関連の提案・指摘
市民活動を行っていない理由 行政全般に対する提案・指摘アンケートにより興味が湧いた

具体的提案
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市民の皆様、自分のまち、誇りを持つと同時に、
こうあるべきとの問題点を持ってください。議員さ
んに任せてはダメ。他の市民はどう地域生活に満
足しているか、自分の目で確かめて、直接市長へ
の手紙（目安箱）を積極的に

特定の個人や団体に影響されないよう、行政と議
会がしっかり機能してほしいと思います。

普段生活している中で、本件のような情報がぱっ
と目に入ってくるということがないため、知ることが
難しいです。広報等でも目に入るような見せ方
や、白岡市のSNSを友好的に活用できれば若い
世代には目を引くのではないかと思います。

アンケートを読みながら、いかに自分が無関心で
あるか、無知であるか痛感しました。
ほとんどの項目が正直ちんぷんかんぷんというと
ころです。誠に申し訳ございませんでした。

住環境の分野を充実してほしい。 ３０数年前に白岡市に引っ越してきましたが、駅
前西口はほとんど変化がなく、大型バスも通れな
い状況です。市の発展はあるのでしょうか。商店
街も活気がないですね。白岡麺がTVで取り上げ
られましたが、地産地消ではなく「地元スーパーで
購入すればOK」との市の職員の話ではいいので
しょうか。

仕事や子育てなどで忙しいが、やってみたい、こう
したいと思う方は、たくさんいると思います。マン
ションの理事会の際にそう思いました。街を良くし
たいという意見や活動の機会を増やして、まちづく
りを進めて欲しい。まだ、１０周年、これからです。

周知していくことで、そういった余裕のある方を見
つけていけると良いと思います。文字数たりん

市も努力をしているのでしょうが、身近に知っても
らうには「広報活動」でしょうか。

もっとわかりやすく説明してほしい。 道路を明るく、安全にするための街灯を増やす。
活発なまちづくりのために、駅周辺に商業施設を
計画する。

福祉などがもっと充実するといいと思う。

市民主体と言いつつ、市の強い圧力を感じます。
行政に不満です。他市よりも土地の売買について
うるさいと感じます。自分の土地を売るときに発掘
調査代を負担するのも納得できません。まちづく
りを主体的にしたいと思えないです。

利己的な市民の代表のような議員が議会を混乱
させている。連携と協力についてよく勉強していた
だきたい。


10代、20代といった若者でも分かるような周知の
方法をしないと行けないと思います

時間がない 白岡市を住みやすい！いつまでもいいまちづくり
をしてください。

白岡市のボランティアをやっていましたが、全員
年齢が上がり、市に協力したいが病気のために
協力できず申し訳ありません。
ボランティアに参加していた時は、市役所の人た
ちが教えてくださりました。もう少し若い人たちが
参加したらいいと思います。

⑲は回答しましたが希望はありません。⑩に分野
が書いてありますが、せめて具体例を書いてほし
いです。

あまりにもＰＲ不足。各地区のグループで勝手に
やっているというのが現状では？

小さな子どもが安心して生活できるように、市内
の整備を早く進めてして欲しい

意義はわかるが、一部の人の参加に限られ、ほと
んどの人が、日々の生活に重点が置かれ、興味
すら持っていないと思う。（ごみゼロ運動をみて
も、年々参加人数が減少）税金を払っているのだ
から、ここは、議員が先生になり行政がしっかり働
くことが一番ではないか。

少しづつ確実に 特に若い世代はSNSを活用する方が情報豊富な
ので、そこからもっと発信すると良いと思います。

具体の成果が市民の目に見えるようにして欲し
い。

正直どれも興味が持てなかった。
もっと、市民参加を図るのであれば、市はもっと市
民にとって魅力あるまちづくりを積極的に進めて
ほしい。

登録者だけでなく、情報をよりオープンにし、誰で
も気軽に知れるようにすると、敷居が低くなると思
います。

広報などでわかりやすく何度も説明があるといい
と思います

学校のPTA活動の保護者の負担がかなり大き
い。手伝って頂きたい。

市の取組や市民の意見など、HPでみられるところ
はありますか。まちづくりの具体的な内容や計画
をインターネットで公表してもらえると身近に感じ
やすいのでお願いします。

基本条例は、「自らの意思において」とあるにもか
かわらず、広報する当局者が、積極的にまちづく
りに参加していきましょう！と記載している。行政
でなく市民に依存する体制が見え見えではない
か。

若年層は主にインターネットで情報収集をしてい
るためSNSで周知希望。市のＨＰや広報は見づら
い。

市民サービスに力を入れて下さい。（諸手続きの
簡素化と窓口の充実。
予算を有意義に使ってください。（審議会とか条例
とかは必要を感じない。）

広く市民に直接関わる案件がないと興味がわか
ない。

高齢者なので自分の事でいっぱいです。要望な
ど、とてもありません。

高齢者の集える場所を増やしてほしい。

このアンケートが来るまで全く知らなかった。HPの
トップ部分に出すなど、広く周知するべきである。

１.自治基本条例等について、市民の意識を知っ
ていただく上のアンケートは素晴らしいと思う。
２.アンケート結果に基づき、行政の在り方も含
め、広くご検討頂きたい。
３.行政に近い人だけでなく、「声なき声」を聴いて
いただく市政が理想。
４.野良猫に対する対応をお願いしたい。
５.公道に自転車・植木鉢を出しているお宅を、広
報等にて対応いただきたい。
６.公道に鳥のえさをまく方がいて、フンが増加して
いるのでご対応いただきたい。

自分で植木の手入（ボンサイ）

私は、８１歳になります。自分のことは自分で出来
るだけ、散歩をしたり庭の手入れをし主人と暮らし
ています。近くのゴミ拾いくらいはしたいと思いま
す。

とにかく子育て世代の方々のサポートを手厚くし
てほしいです。若い年代の人達が集まるようなイ
ベントを開催し、そこで参画と協働についての資
料を配布したり、発表することで、もっと多くの人
に興味を持たれたり知ったりする機会が増えるの
ではないかと思います。明石市のように安心・安
全で楽しく子育てが出来るようにしてほしいです。
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いつもきれいに草刈り。自分の土地は自分できれ
いにするだけで、白岡がきれいになる。畑・田ん
ぼはひどい。

広報しらおかなどの紹介は目に留まりにくいの
で、専用の冊子などがあればわかりやすいと思
う。

WEB・インターネットについていけず、今回パンフ
レットでアンケートを知り、理解したことに自らの勉
強不足に反省。

私自身このアンケートで存在を知り、興味を持ち
ました。できるだけ多くの市民にこのような機会を
与え、関心を図ることが必要と思います。何らか
の形で、市での生活環境を良くするため、参画し
たいと思っている人は多くいるのではないかと思
います。今後、機会があれば、お役に立てる事に
参加したいと思います。

・同封のパンフレットを読みましたが、作り手側の
気持ちの押しつけばかりで、一緒に何かを・・・と
は全く思えません。
・令和３年度実施事業を見る限り、仲良しクラブの
集まりのようですね。
・地域活動に参加できる人、まちづくりサポーター
制度に参加してみたいと思える人は、いいです
ね。そんな人ばかりではありません。家にいて、空
しか眺めることのできない人に、もっと目を向ける
市政になってほしいなあ。
・民生委員は住んでいる地域と関係ない場所から
選んでほしいです。（要望です）安心して話ができ
ません。

自分や家族の健康管理や趣味で精いっぱいで
す。
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